

WARTAWAN

Anak-Anak SD Berseri, Makan Siang Gratis dari Satgas Yonif 501/BY Bawa Kebahagiaan dan Dukungan Gizi

Jurnal Agung - PAPUA.WARTAWAN.CO.ID

Feb 8, 2025 - 13:52



PAPUA- Tawa ceria memenuhi halaman SD di **Kampung Ayata, Distrik Aifat, Kabupaten Maybrat**, ketika ratusan siswa menerima makan siang gratis dari **Satgas Yonif 501/BY**, Sabtu (8/2/2025). Inisiatif ini merupakan bagian dari dukungan **Satgas** terhadap **program pemerintah** dalam meningkatkan

kesejahteraan anak-anak melalui pemenuhan gizi yang lebih baik.

Makan Siang Gratis, Energi Baru untuk Anak Bangsa

Dalam cuaca cerah, anak-anak dengan semangat mengantre, senyum lebar menghiasi wajah mereka saat menerima makanan bergizi yang telah disiapkan dengan penuh kasih. Program ini tidak hanya memberikan makanan sehat, tetapi juga **menanamkan rasa kebersamaan dan kepedulian** di tengah masyarakat.

"Terima kasih, Pak Tentara! Makanannya enak sekali, saya senang bisa makan siang dengan teman-teman!" ujar Yulius (9), salah satu siswa yang ikut menikmati hidangan.

Selain membantu pemenuhan gizi, kegiatan ini juga **meningkatkan motivasi belajar siswa**. Dengan perut kenyang dan nutrisi yang cukup, diharapkan anak-anak **dapat lebih fokus dalam menerima pelajaran dan meraih masa depan yang lebih cerah**.

Dukungan Nyata untuk Masa Depan Generasi Emas

Komandan Satgas Yonif 501/BY, **Letkol Inf. Yakhya Wianu A. S.Sos., M.Han**, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah **bagian dari komitmen Satgas dalam mendukung pembangunan SDM unggul di Indonesia**.

"Sebagai bagian dari masyarakat, kami ingin ikut berperan dalam memastikan anak-anak tumbuh sehat dan cerdas. Ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap masa depan generasi penerus bangsa," ujarnya.

Selain menjaga keamanan, Satgas Yonif 501/BY juga terus aktif dalam kegiatan sosial yang **membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di daerah perbatasan dan pedalaman**.

Harapan untuk Keberlanjutan Program

Masyarakat dan pihak sekolah menyambut baik inisiatif ini dan berharap agar program serupa dapat terus berjalan. Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, **diharapkan lebih banyak anak-anak di daerah terpencil yang dapat merasakan manfaat dari program pemenuhan gizi ini**.

Kehadiran Satgas Yonif 501/BY dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat **membuktikan bahwa TNI bukan hanya garda terdepan dalam menjaga keamanan, tetapi juga mitra dalam menciptakan kesejahteraan dan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang**.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho